



Atacama, Copiapo 2-X-1980 p. 3 6563PO

DESDE EL LOA A COPIAPO

Distinción a Oriel Alvarez

por HECTOR PUMARINO SOTO

En un acto realizado en el Departamento Cultural Sindical, se hizo entrega de una distinción artística a Oriel Alvarez Gómez, como un reconocimiento de las directivas sindicales, por la publicación de su libro "Atacama de Plata", entregado como un valioso aporte cultural a la comunidad de Chuquicamata y de la zona norte de Chile.

Las directivas de los Sindicatos Profesional e Industrial fueron parte de este acto, que encierra un estímulo para un trabajador de la División Chuquicamata que ha dedicado una parte de la trayectoria de su vida al estudio e investigaciones en ese centro vital de nuestra historia, cual lo es las tierras de Atacama, con su histórica entidad de población de Copiapo.

Son centenares los hijos de las tierras de la Región de Atacama o sus descendientes directos, que laboran en las Secciones de Trabajo de este mineral y que, con toda seguridad, adquirirán "Atacama de Plata", que entrega un importante conocimiento de los valores, tanto minerales como humanos, de una Tierra que desde el siglo pasado proyec-

tó sus hijos al desierto del Norte Grande, afianzando la chilenidad de todo este importante sector geográfico.

En una gran batalla en el redondel de la paz y del trabajo, llegaron los hombres armados de sus herramientas, a derrochar esfuerzos y sacrificios y a veces sus propias vidas, en las enormes áreas de trabajo del salitre, de la plata y del cobre; siendo los pioneros de la explotación del cobre de Chuquicamata desde fines del siglo pasado, hasta convertir esta industria en el centro minero del cobre más importante del mundo.

Hombres y hechos de esta gesta heroica y anónima de las minas, están en las páginas del libro de Oriel Alvarez, para satisfacer su amor a la tierra que le viera nacer y para entregar su aporte a esta tierra de la provincia de El Loa, en la cual tiene su hogar con su esposa y con sus hijos, afrontando una jornada más de la lucha por la subsistencia.

Es digna de reconocimiento la actitud de las Directivas Sindicales, de estimular los valores culturales de la capital del cobre chileno.

Distinción a Oriel Alvarez [artículo] Héctor Pumarino Soto.

Libros y documentos

AUTORÍA

Pumarino Soto, Héctor, 1901-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Distinción a Oriel Alvarez [artículo] Héctor Pumarino Soto.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)